

Censo de Fluidez Lectora: continúa la medición ahora en jóvenes y adultos



En el marco del Censo de Fluidez Lectora de la modalidad de Educación Permanente de Jóvenes y Adultos, se está encarando esta instancia de evaluación con aplicadores externos a las instituciones. Dicha medición comenzó la semana pasada y continuará hasta el 16 de noviembre.

«A partir de la semana pasada se puso en marcha el operativo censal de Fluidez Lectora. Es para modalidad jóvenes y adultos. El objetivo es incorporar a este grupo de estudiantes para medir su evolución. En esta franja hay muchos estudiantes que tuvieron que abandonar el secundario por diferentes motivos, entre ellos la imposibilidad de comprender lo que leen. Muchos de ellos tienen hijos en edad escolar, por eso nos interesa que esos papás o mamás que han vuelto a estudiar lo hagan con una trayectoria sólida, ya que al mismo tiempo están acompañando la alfabetización de sus niños», comentó a FM Vos 94.5 Silvana Del Pópulo, directora de Planificación de la Calidad Educativa de la DGE.

«Nos parece interesante poder conocer y entender de qué manera se desempeñan todos los lectores de la provincia, en cuanto a lectura en voz alta y fluida. Estos parámetros son muy importantes para la comprensión lectora», añadió.

Luego, explicó el monitoreo que se aplica desde la DGE y la evolución de los estudiantes. «En el resto de los niveles, tanto primario como secundario, la evolución de los chicos viene siendo sostenida. Eso nos anima a continuar profundizando con los operativos. De a poquito, comenzamos a incorporar preguntas de comprensión y observamos que la mejora en la fluidez lectora se correlaciona con la comprensión del texto. Todo esto nos alienta a aplicar más políticas que incentiven a la lectura», fundamentó la directora de Planificación de la Calidad Educativa de la Dirección General de Escuelas.

«En las tres mediciones que tenemos en todos los niveles, vemos que van mejorando. Esto nos permite hacer ajuste en los recursos y en la formación docente. Es un camino que está iniciado, pero de manera firme y ordenada, y que tiene por delante un horizonte de crecimiento», agregó Del Pópulo haciendo un análisis de lo que se ha ido logrando con esta metodología.

Para terminar, comunicó las fechas de los operativos de Fluidez Lectora, pero para el nivel primario y secundario. «La medición para ambos niveles comenzará el 11 de noviembre. Tendrá dos etapas y culminará el 7 de diciembre en el caso del nivel primario. La primera medición se hizo en el mes de abril, luego en agosto y ahora en noviembre. Esto nos permite trazar la trayectoria de cada uno de los estudiantes de la provincia de Mendoza. Se hace un trabajo en particular con cada alumno. Es muy importante saber cómo leen para poder trabajar los distintos aspectos y mejorarlos», cerró.